

## Protokoll Fachschaftsratssitzung

Sitzung vom 24. Mai 2017

**Anwesend:**

**Entschuldigt: Julia Heiser, Anne Pollak-Boick, Elisabeth Kaufmann**

*Die Redeleitung wird von Christian Juhlke geführt  
Das Protokoll wird von Max Wießalla geführt.*

*Die Sitzung wird um 20:18 Uhr eröffnet.*

### TOP 1: Formalia

#### TOP 1.1: Beschlussfähigkeit

- Gegeben mit 8 Mitgliedern

#### TOP 1.2: Protokollbestätigung

- Wird auf nächste Woche verschoben

### TOP 2: Berichte und Vorbereitungen von Gremien

#### TOP 2.1: StuKo-Vorstand

- 3300 Euro wurden vom 2. Semester Urbanistik für Urbanistenball beantragt
- 30. Juni vorraussichtlich StuKo-StuRa Sommerfest  
→ Mögliche Beteiligung unsererseits: Flunkyball Turnier
- Bauhaus International Fest am 5.6.
- Ab sofort gibt es einen Food-Sharing Kühlschrank in der M18, ist noch in der Testphase
- 

#### TOP 2.2: StuKo (vom 22.05.17)

- Hausreferat: Bitte um Aufräumen des Büros; Rechnung von 430 Euro bzgl. Elektroreparatur, Frage nach finanzieller Unterstützung
- Netzwerk Welcome Weimar und Cafe S140 waren zu Besuch
- Beschlussanträge an Vorstand:
  - Vorschlag eines Extra Topfes für Hartgeld für Projektvorschüsse, weil Bank Gebühren verlangt, Entscheidung verschoben
- StuKo fördert PORT Magazin

Bauhaus-Universität Weimar  
Fachschaft Architektur  
& Urbanistik  
Marienstraße 18  
99423 Weimar

fachschaft@  
archit.uni-weimar.de

[http://m18.uni-weimar.de/  
fachschaft/architektur](http://m18.uni-weimar.de/fachschaft/architektur)

Weimar, XX. Monat 20XX

- C-Kompass:
  - Neuer Gestalter wird gesucht, Ansprechpartner Dirk, Auflage von 800 wird auf 500 Ausgaben reduziert
- Erstiwoche:
  - Ansprechpartnerin für Gesamtkoordination ist Karo Brehm aus der Fachschaft Medien, Leute für die Organisation der Unterpunkte werden noch gesucht
- StuKo STuRa Sommerfest:
  - Fabienne Gerard organisiert es mit Hilfe anderer
  - Es soll Stände für alle Fachschaften geben (s. Flunkyball)
  - Terminvorschläge: 30.6., 1.7., 7.7. oder 8.7., der 30.6. steht so gut wie fest  
→ nächste Woche mehr
- Raumnutzung der Kulinarkultur:
  - Problem: Manche Leute räumen ihr schmutziges Geschirr nicht weg
- Gremienstruktur soll als Übersicht in M18 aufgehängt werden, vielleicht auch draußen, damit mehr Leute das sehen

### **TOP 2.3.: Fakultätsrat** (entfällt)

-

### **TOP 2.4.: Erweitertes Dekanat**

- 31.5. ist Treffen
- Für Ideen bei Jakob bzw. im Pad unter erweitertem Dekanat melden, oder am 30.5. nach dem Dekanfrühstück besprechen
- Jakobs vorgeschlagene Themen:
  - Arbeitsraumverteilung/-mangel
  - Unzugänglichkeit der Werkstatt im EG
  - Laserpreise fragwürdig, 3D Keramikdrucker auch teuer

### **TOP 2.5: Ausschüsse** (entfällt)

### **Top 2.6 Berufungskommissionen**

- 7. Juni Einladung der Vertreter der Berufungskommissionen

## **TOP 3: Angelegenheiten des FsR A&U**

### **TOP 3.1a: Post**

- Keine Post

### **Top 3.1b: Finanzen**

-

### **TOP 3.1c: Termine**

- 30. Mai Dekanfrüstück
- Tatort am 06.06./07.06
  - Man kann sich bei einer Agentur als Komparsen bewerben

### **TOP 3.2: Raumvergabe B7B**

- Antrag für einen Arbeitsraum ist verlorengegangen
  - Iris Elbelt einladen, um Insight zu kriegen

### **Top 3.3: Dekanfrühstück**

- Einladungen sind raus, 30.5. um 9 Uhr, es sollten so viele wie möglich kommen
- Alle anwesenden wollen kommen
- Dirk verschickt Link für neues Pad, wer was einkauft, Bon mitbringen!
- Es sollte jemand Notizen machen
  - Caro
- 

### **TOP 4: Sonstiges**

- Studierendenwerk sollte Mails bzgl. Studierendenbescheinigung auch auf Englisch verschicken (für internationale Studenten)
- Aufräumaktion am selben Tag wie Insektenhotel, wir räumen einen Tag vorher nach dem Dekanfrüstück auf

### **TOP 4.1: Insektenhotel**

- Plakate sind fertig
- Medienminister sollten ein Facebook Event erstellen und Leute einladen in verschiedenen FB-Gruppen
- Dirk erstellt Pad bzgl Grillen (Geld verdienen)
- BUND bringt Materialien mit

-

### **TOP x: Schlussformalia**

-

- Was ist aus der Sitzung für die Studierenden festzuhalten?  
Medienminister-Zusammenfassung
  - Plakate aufhängen
  - FB Einladungen verschicken
  
- Termin der nächsten Sitzung: 31.05.2017, 20 Uhr
  - Protokollführung: Christian
  - Redeleitung: Hannah

*Die Sitzung wird um 21:31 Uhr geschlossen.*